
Politica - Covid-19, Conte: "Voglio che

usciamo dalla fase di emergenza più acuta

il più presto possibile"

Roma - 02 apr 2020 (Prima Pagina News) "Ora stiamo già

programmando fase di gestione emergenza"

"Voglio che usciamo dalla fase di emergenza più acuta il più presto possibile. Ora stiamo già programmando

una nuova fase, la fase di gestione dell’emergenza, in cui dovremo attenuare le misure e imparare a

convivere con il virus". Così il premier Giuseppe Conte alla tv Spagnola La Sexta. Il suo obiettivo, spiega, è

"raggiungere la terza e ultima fase", quella di "uscita finale dall’emergenza", quando sarà necessario

"spingere per la ricostruzione del tessuto economico e sociale che è stato colpito", nonché "rilanciare

l’economia italiana". "Non sappiamo quando finirà la sospensione delle attività produttive, abbiamo prolungato

queste misure fino al 13 aprile. Sarei la prima persona felice di poter ammorbidire queste misure, ma al

momento non può essere, non è possibile", conclude il premier.
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